



## ～継続は力なり～

## パワーアップ月間スタート！！

令和5年度がスタートして2ヶ月がたちました。1学期も折り返し地点を過ぎ、残り2カ月足らずです。5月の連休明けは、学校や仕事に行きたくない人が増える、いわゆる「5月病」が増え、登校できない児童が増えるといわれる月ですが、本校の10名の児童は、毎日元気に学校に通うことができました。

読書旬間にはじまり、シュノーケリング体験や、歯科検診、トークタイム、プールでの水泳学習、あるある探検隊の土づくり教室など、5月もたくさんの学習や体験活動を行ってきました。保護者の皆様、子どもたちの学校での活動を支えていただき、ありがとうございました。

さて今月は、吉原っ子パワーアップ月間となっています。昨年までの「家庭学習強化月間」の名称、取り組み方法を変えて今年度は実施していきます。先日は、パワーアップ月間に向けてのスタート集会を行いました。児童は、いつ、どんなことを、どれくらい がんばるか等の目標を自分で決め、毎日、決まった時間、決まった場所で取り組んでいきます。家庭学習の時間、内容のみに限定せず、放課後等を利用して行うことでもよしとしています。

どんな目標を立てたのかを、ご家庭でもお子さんから聞き、毎日、継続して取り組めるようご家庭での声かけ、サインやコメント等、ご協力をお願いいたします。

目標をもって、パワーアップしながら、6月を元気に過ごしていけるよう、職員一同がんばっていきます。今月もよろしく願います。

校長 高木健一郎

### 平和月間スタート

6月は、パワーアップ月間とともに、戦争の恐ろしさや、生命の尊さ、平和の大切さについても学習を深める「平和月間」にもなっています。

各学級での道徳の授業や、平和に関する本の読み聞かせ、ビデオ視聴を実施するほか、授業参観日には平和集会を行います。全職員、全児童での取り組みとなっています。ご家庭でも平和について話し合う機会をつくってくださいね。

### 交通事故に気を付けてください

「日本教育新聞 5/15 付」によると、昨年までの5年間、小学生以下の子どもが死傷した交通事故は6月にかけて増加する傾向にあることが警察庁のまとめでわかったそうです。平日の下校時間帯の交通事故が他の時間帯より突出して多かったということです。学校にもなれ、気がゆるみ、事故につながるが増えると考えられます。吉原小においても、学校周辺の国道は車がスピードを出し通過することや、レンタカー等も多いため、ぜったいにとびだしをしないことや自転車での交通ルールをしっかりと守ることが大切です。ご家庭でも、毎日、ご確認していただきますようお願いいたします。

### 6月行事予定



～パワーアップ月間・平和月間～

- 2日(金) 西部地区集合学習→延期
- 5日(月) 歯磨き指導(5、6校時)
- 7日(水) 歯ッピー集会(朝会)  
プール水泳学習②(5,6校時)
- 9日(金) 内科検診  
校内研修授業
- 12日(月) 教育相談週間～16日まで
- 14日(水) プール水泳学習③(5,6校時)
- 15日(木) 社会科校外学習 3,5,6年
- 16日(金) 金曜日課 避難訓練(不審者)
- 18日(日) 吉原地区入植70周年  
記念式典・祝賀会
- 19日(月) 救急蘇生法研修 15:15～  
(保護者も参加)
- 21日(水) お話朝会②
- 22日(木) 平和集会・授業参観日
- 23日(金) 慰霊の日(公休日)
- 28日(水) 発表朝会①
- 29日(木) プール水泳学習④(3,4校時)  
委員会活動
- 30日(金) 新川小と交流学習